

Содержание/Contents

4 От редакции

Комментарии

- 5 И.В. Стасюк
Субсидиарная ответственность компании — «центра концентрации прибыли»
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ
от 25.09.2020 № 310-ЭС20-6760

Дайджесты

- 13 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации
по вопросам частного права за март 2021 г.
- 30 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации
и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам
за февраль — март 2021 г.
- 35 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации
по вопросам процессуального права за февраль — март 2021 г.

Зарубежное право

- 39 С.Л. Будылин
Мусорная реклама и ветреный арендатор. Прекращается ли договор
при одностороннем отказе от него?
Комментарий к решению по делу *White and Carter (Councils) Ltd v. McGregor* [1961] UKHL 5 и
определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 26.06.2020 № 305-ЭС20-4196

Свободная трибуна

- 59 А.А. Кузнецов
Принцип континуитета участия в обществе при реорганизации
- 72 Д.С. Петрова
Последующее изменение обстановки и его влияние на договорные обязательства
в российском праве: политико-правовой анализ и актуальные проблемы
правоприменения
- 123 М.Б. Жужжалов
Статья 66.1 ГК РФ: всего лишь множество недочетов или одна большая ошибка?

Судебная практика

- 168 И.К. Тебенёв, Д.А. Чуктурова
Практика применения п. 5 ст. 450.1 ГК РФ о подтверждении договора
как основании для блокирования права на отказ от договора

4 Introduction

Case Notes

- 5 Ivan Stasyuk
Subsidiary Liability of a 'Profit Concentration Centre' Company
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Economic Disputes
of the RF SC No. 310-ЭС20-6760, 25 September 2020

Digests

- 13 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for March 2021
- 30 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court
on Tax Law for February — March 2021
- 35 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure
for February — March 2021

Foreign Law

- 39 Sergey Budylin
Rubbish Advertising and a Fickle Tenant. Does the Contract Terminate When You
Unilaterally Withdraw from It?
Comment on the Case *White and Carter (Councils) Ltd v. McGregor* [1961] UKHL 5 and on the Judgment
of the Chamber for Economic Disputes of the RF SC No. 305-ЭС20-4196, 26 June 202057

Articles

- 59 Alexander Kuznetsov
Principle of Continuity of Participation in Reorganisation
- 72 Daria Petrova
Subsequent Change of Circumstances and Its Influence to Contractual Obligations in the
Russian Law: Political and Legal Perspective and Relevant Issues of the Jurisprudence
of Courts
- 123 Mikhail Zhuzhzhhalov
Article 66.1 of the Civil Code: Is It Just Numerous Flaws or One Big Mistake?

Court Practice

- 168 Ivan Tebenyov, Diana Chukturova
Practice in the Application of Article 450.1 (5) of the Russian Civil Code on Confirmation
of Contract as a Basis for Blocking the Right to Withdraw from a Contract